

NEWS



Möge die Macht des Wissens mit Euch sein!
Am 08. Juni 2024 lädt die Hochschule Aalen zum Open Campus ein

14.05.2024 | Dieses Jahr wird es galaktisch: Am Samstag, 08. Juni 2024, öffnet die Hochschule Aalen ihre Hörsäle und Labore für eine ganz besondere Sternenreise ins „Hochschulversum“. Frei nach dem von Star Wars inspiriertem Motto „Möge die Macht des Wissens mit Euch sein!“ zeigen Fachbereiche, Institute und Einrichtungen, was sie zu bieten haben. Ob es um die unendlichen Weiten des Weltraums geht, Gravieren mit dem Laser oder wie man den Jedi in sich erweckt – beim Open Campus der Hochschule Aalen gibt es für alle etwas zum Staunen, Entdecken und Mitmachen. Die Veranstaltung mit einem umfangreichen Programm findet von 11 bis 17 Uhr auf dem Campus Beethovenstraße und in den Forschungsgebäuden sowie im neuen Fakultätsgebäude für die Wirtschaftswissenschaften statt, in dem auch das International Relations Office der Hochschule Aalen seine neue Heimat hat.

Interstellare Highlights

Jeden Tag beschäftigen sich die Lehrenden, Forschenden und Studierenden an der Hochschule Aalen mit den Themen der Zukunft. Einen Einblick, wie vielfältig die Herausforderungen und Möglichkeiten sind, bekommen alle Besucherinnen und Besucher am Samstag, 08. Juni 2024, beim Open Campus. Ein buntes Programm aus rund 100 Vorführungen, Mitmachaktionen, Vorträgen, Workshops, Experimenten und interstellaren Highlights erwartet die Teilnehmenden – und entführt sie in die Welt von morgen. Sowohl Schülerinnen und Schüler, Bachelor- und Masterstudierende, als auch Eltern und Bürgerinnen und Bürger des Ostalbkreises sind eingeladen, spannende Themen wie beispielsweise Künstliche Intelligenz, Virtual Reality, E-Mobilität, Materialforschung für erneuerbare Energien oder 3D-Druck zu erleben.

Starke Magnete für die Energiewende

So kann man beim Institut für Materialforschung mit starken Magneten für die Energiewende angeln oder bei der Fakultät für Elektronik und Informatik mit tiefseetauglicher Leistungselektronik abtauchen und erleben, wie ein Unterwassermotor zur Unterstützung von Tauchgängen und Bergungsmissionen funktioniert. Bei der Kunststofftechnik geht es konkret zur Sache: Hier können die Besucherinnen und Besucher ihre

Treffsicherheit beim Torwandschießen unter Beweis stellen und gleichzeitig erfahren, wie die Forschenden die Zukunft des Kunstrasenrecyclings neu gestalten wollen.

Eintauchen ins „Studiverse“

Auch das Mitmach-Museum explorhino ist mit von der Partie beim Open Campus und zeigt dem naturwissenschaftlichen Nachwuchs tolle Experimente zum sprichwörtlichen Be-greifen. Und das Akademische Auslandsamt bietet eine internationale Modenschau sowie kulinarische Leckerbissen aus den Herkunftsländern der internationalen Studierenden. Für Studieninteressierte und ihre Eltern ist das Eintauchen ins „Studiverse“ die Gelegenheit, sich über das vielfältige Studienangebot der Hochschule Aalen zu informieren.

Gründen Du sollst!

Wer noch herausfinden will, welches Studium am besten zu ihm passt, der kann beim Café-Eck mit den Mitarbeitenden der Zentralen Studienberatung ins Gespräch kommen oder sich von Yoda die Orakel-Karten legen lassen. Wer schon fest im Berufsleben steht, aber an einer Weiterbildung oder einem berufsbegleitenden Studium interessiert ist, kann sich beim Graduate Campus kundig machen. Unter der Aufforderung „Start-up wanted – Gründen Du sollst!“ informiert der Gründungscampus und das Innovationszentrum, wie junge Gründerinnen und Gründer unterstützt werden und welche erfolgreichen Start-ups bereits aus der Hochschule hervorgegangen sind.

Galaktische Fotowand mit Yoda, R2D2, Luke Skywalker & Co.

Und da der Open Campus ja ganz im Zeichen der Macht des Wissens steht, können sich die Besucherinnen und Besucher vor einer galaktischen Fotowand mit Yoda, R2D2, Luke Skywalker & Co. fotografieren lassen. Ein buntes Open Air-Bühnenprogramm sorgt für abwechslungsreiche Unterhaltung und mehrere Foodtrucks dafür, dass nicht nur der Wissensdurst gestillt wird.

Einblicke ins neue WIN-Gebäude

„Wir freuen uns darauf, unseren Campus für alle Interessierten zu öffnen und zeigen zu können, woran wir an der Hochschule Aalen arbeiten und forschen“, sagt Rektor Prof. Dr. Harald Riegel, der mit seinem Forschungsteam passenderweise auch das LaserApplikationsZentrum (LAZ) präsentieren wird. „Der 08. Juni ist auch eine tolle Gelegenheit, unser neues Fakultätsgebäude der Wirtschaftswissenschaften zu erkunden, das drei Tage zuvor feierlich eröffnet werden wird. Da dort auch das International Relations Office der Hochschule seine neue Heimat hat, trägt es den schönen Namen WIN (Wirtschaft und Internationalisierung) – denn es ist im wahrsten Sinne des Wortes ein Gewinn für die Hochschule Aalen und die Region“, freut sich Riegel. Beim gemütlichen Schlendern über den Waldcampus könne man garantiert das ein oder andere entdecken, das man zuvor noch nie gesehen habe. „Die Macht des Wissens macht Spaß“, sagt der Hochschulrektor – und lacht wissend.

Das komplette Programm des Open Campus und weitere Informationen gibt es [hier](#).
